
Der Hauptausschuss empfiehlt dem Rat der Stadt, den im Haushalt 2014 eingestellten 
Haushaltsansatz für „Ersatzbeschaffung Geländewagen“ zu streichen.  
 


